

# ShinURAYASU Navigator

新浦安ナビでは皆様からの情報提供をお待ちしております。  
FAX: 047-380-9273 メール: webmaster@shinurayasu-navi.com



9月9日午前5時頃、強い台風15号が千葉市付近に上陸し、関東を暴風域に巻き込みながら北上しました。この台風により、浦安市内でも様々な被害がありました。台風15号では、公共施設の被害が115件、倒木等が七百本以上、路面冠水は17件など、大きな被害が市内でもあり、浦安市が復旧の補正予算八千四百五十八万円を計上しました。浦安市は、台風15号により被災した県内自治体からの要請に応じて、ペットボトル飲料水やブルーシートの災害物資の支援、さらに、り災証明認定業務や損壊家屋補修活動などの人的支援も行いました。

10月12日には次の台風19号が再び浦安市を襲いました。この台風は、大潮の満潮と台風の接近がほぼ同時となり水害も予想され、江戸川の氾濫警戒情報「警戒レベル3相当情報「洪水」」も発令され、江戸川が氾濫危険水位に到達する見込みとのことで、市内でも自主避難所（14か所）が開設されました。ネット上では、境川の水位を心配して、多くの写真などが投稿されました。また、実際の方避難所に避難しました。台

新浦安駅と市川塩浜駅間の高架下駐車場では、強風により駐車中のトラックが横転するなどの被害がありました。



台風19号は、前回の台風で倒れた樹木が再度倒れてしまったり、市内でも一部地区が停電したりするなどの被害がありました。前回台風の経験から、台風前日から市内のスーパー・コンビニでは、飲料水や保存食料などが売り切れ手しまう事態も起きました。地球温暖化の影響により、大型の台風が増えている様に思えます。日ごろから台風に備えて準備をしておくことが大切でしょう。さらに、浦安市のサイトにはハザードマップなど、災害に役立つ情報があるので、日ごろから確認しておこうことも大切でしょう。